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久しぶりのこの企画　１年生男子より
【市高はこんなとこ！:生徒がとにかく生き生きとしていて、行事はみんな全力で
楽しんでいます。また、勉強や部活と、文武両道な校風なので、多忙な毎日を送っ
ている人が多いです。おススメ勉強法:英語に限るのですが、英単語をとにかく
やっておくと良いです。文法が苦手な人でも、単語力が上がれば、格段に英語に
強くなるはずです。】

～Ｕ－１６出場者～
津里（男走高跳）：「U16全国大会という大きな舞台で少しでも良いパフォーマン
スをするために、残された時間の中で今の自分に1番必要なことは何か、何をす
べきなのかということを考え1回1回の練習をコンディションの向上に繋がるも
のにしていきたいです。新人戦に出場できなかった悔しさをバネに、大きな舞台
に自信を持って勝負ができる自分を作り上げ、195cmを跳び入賞を勝ち取るこ
とを目標に今できる最大限の準備をしていきます。」
高橋（女走高跳）：「U16では初めての全国での大会なのでいつもと雰囲気が違
うと思います。しかし、大会本番まで自分の課題がたくさんあるので、それを改善
して全力で踏切り、自信を持って大会に挑めるようにしたいです。」

石塚：「決勝では、1位でバトンを渡すのを目標にして走りました。予選
は乗り込み不足で全然スピードに乗れなかったので、乗り込みをしっ
かりして最初から出すようにしました。しかし気持ちが入りすぎたのも
ありとばしすぎて、ラストの減速が大きくなり、少し遅れてバトンを渡
すことになってしまいました。レースの組み立てを見直し、前半の200
がもっと後半に繋がるようにして、ラスト身体をしっかり動かせるよう
にしないといけないなと思いました。また予選は自分が望むような走
りをできなかったせいで、3・4走の負担を増やしてしまったことをすご
く後悔しました。自分の走りが常にできない精神面の弱さをはっきり
と実感しました。関東はそれに上手く向き合って対処していこうと思い
ます。そしてラップタイムでベストをだしてチームに貢献します。」
鈴木：「腰の怪我のため、思うように練習ができていない中でのレース
になりとても緊張しました。でも1走の石塚の入りの走りに鼓舞されて
不安も少なく走り出すことが出来ました。バトンが上位で渡らなかった
ので先陣を切って走ることは出来ませんでしたが、入りのスピードをと
にかく出して前に食らいつきました。しかし、200通過辺りから練習不
足もあって減速局面に入り、意識しても体がついてこない状態になっ
てしまいました。納得のいくレースにできなかったのと目標タイムも出
せなかったのが悔しい点でした。関東には進出することができたので、
まずは自己管理を徹底して大舞台で自分の力を発揮できるような準備
を心がけていきたいです。」
樽角：「予選は初めての緊張感と周りに流されてとても納得のいかな
い走りをしてしまいました。反省は多かったですが決勝のときは予選
は予選と切りかえてとにかく速くを目標に、中盤には前の選手を抜か
すと決めて走りました。ただ最後抜かし返されたのが非常に悔しい点
です。ここで抜かされないことが私としても強くなるうえで重要な点だ
と思うので、関東では1本目からスピードのあるベストな走りをするの
を前提に、何度抜かされても抜かし返す力のある走りをするようにし
ます。」

蔵野：「予選は、予想していたよりも遅いタイムでバトンを貰ったため、
より入りのスピードを速くすることを意識して走りました。結果は、ラッ
プタイムで58秒台を出すことができ、予選を通過することができまし
たが、次の学総も同じような状況が予想されるので、マイルメンバー全
員が1人で走れるようになる必要性を改めて感じました。決勝は、
0.02秒差で抜かすことができず、悔しい気持ちが残りました。最後余
裕を持って抜かせるように、これからの練習を頑張りたいです。今回、
チームの目標タイムとラップタイムの目標をどちらも達成出来なかった
ので、関東選抜ではどちらも達成して春の学総に繋げたいです。」
芳川（予選出場）：「今回のマイルは周りに人がいない中、一人で走らな
くてはいけない状況で、最初のペースを掴むのが難しかったけど前半
は結構しっかり入れたのではないかと思います。しかし、200mを過ぎ
てから一気に体が重くなってカーブで崩れてしまったので、後半が苦
しいレースでした。後半を最後までしっかりと走り切るために、腕振り
のタイミングを合わせ、大きく走れるようにしていきたいです。関東選
抜までの時間はあまりないですが、できる限りのことをしてチームに貢
献出来るようになりたいと思います。」
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中島（男やり投げ５位）：「初めての県大会の決勝でしたが、あまり緊張せず、自分
の投げをして大幅ベストで関東進出を決めることが出来ました。
決勝最後の一投で今までで1番の投げをできたことはこれからの勝負につなが
る自信になったので関東の舞台で50mを投げて、まだまだステップアップして
いきたいと思います！」
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～新連載～ 「市高はこんなとこ＆おススメ勉強法」


